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特殊な修理を
得意とする
～WOODY BELL～

修理・リフォーム
時計彫りなど

　日本最大級の宝飾街で「花と宝石・
安心安全な街」を掲げ活動するジュエ
リータウンおかちまち（JTO。山本孝広
会長）は、1月30日、東京・東上野の
オーラムビルで、「2024新年賀詞交換
会」を開催し、日頃から地域とのつな
がりを大切にしていることから、東京都
台東区長をはじめ、東京上野税務署
長、警視庁上野警察署長、東京消防
庁上野消防署副所長、アルソック本部
長、辻清人外務副大臣など多くの来賓
が参加し、華やかなスタートを切った。

　昨年6
月 に 会
長 に 就
任した山
本 会 長
率いる初
の 新 年
会 を 迎
え、来賓
へ の 感
謝 の 意

を示してから「JTOは37
年前に設立され、親睦を
図り各商店の繁栄、そし
て地域への貢献などを目
的にスタートしました。約
20年前に台東区の補助
金を受け、いち早く街中
に防犯カメラを設けるこ
とができました。その後5
年強は犯罪のない地域
としてメディアにも取り上げられました。
最近は闇バイトによる強盗・窃盗が相
次ぎましたが、全ての実行犯は検挙さ
れています。これはJTOの防犯カメラと
会員様が設置している店先の防犯カメ
ラの効力と、そして何よりも警察の地道
な捜査のお陰であります。現在も警察
の方が毎日、何度も御徒町地域のパト
ロールを行っていただき感謝申し上げ
ます」と地域との取り組みに感謝を述べ
てから、「会長として、会の健全な運営
を目指すために、会員数を100社に努
めます。10社、20社では注目度も低くで
きることも限られますが、100社の組織
になれば注目も高く、色 と々活動を盛り
上げられます。また原点回帰し、親睦・
防犯、そして年始に震災が発生したこと
もあり、防災にも力を入れてまいります。
上野消防署のご協力のもと町会も交
え、地域一体となり、防災訓練の実施を
予定しております」と話し、新年のあい

さつにかえた。
　その後は来賓祝辞、来賓紹介が続
き、亀山実名誉会長の掛け声で乾杯。
歓談に入った。

　歓談中は各
テーブルで親
睦を図りなが
らも、余興で
楽しませたほ
か、上野警察

署長に感謝を込めた表彰や新規会員
紹介（㈱鈴峯）などを行った。
　その後、JTO理事を紹介。会長＝山
本孝広。副会長＝前田知則（筆頭）、
亀山卓哉、松田佳之。部長＝企画：山
名まや、江藤志富。広報＝佐々木一
富。渉外＝今井家楽。防犯防災＝赤
坂香津緒。総務＝宇内孝行。経理＝
三浦文嗣。名誉会長＝亀山実。顧問
＝前田昌彦。相談役＝高橋隆之、田中
勇。監事＝岩城泉光。

　最後に、前田副会長の掛け声による
三本締めで中締めとなり、お開きと
なった。

挨拶する山本孝広会長

乾杯する亀山名誉会長

山本会長率いる理事

親睦、防犯・防災に原点回帰
商店の繁栄と地域への貢献
JTO新年賀詞交換会

中締めする前田筆頭副会長

Ｑ）JC資格を取得しようと思った理由
を教えてください。
 
―私は、名古屋芸術大学音楽学部（現
芸術学部）を卒業後、20代後半までは
演奏活動をしながらアクセサリーや
ジュエリーと関わる仕事に携わってい
ました。その後2011年にヴァンドーム
ヤマダに入社し、数年はコスチューム
ジュエリーを担当しましたが、ジュエ
リー担当になった時に、お客様がネッ
ト検索で事前に多くの知識や疑問を
持って来店され、明らかに自分自身の
知識不足を感じました。その時に勉強
熱心なJC資格者の後輩が、取得を勧
めてくれました。

Ｑ）では、どのような勉強をされました
か？

―3級はとにかくテキストを読み込みま
した。対策講座のDVDも繰り返し観ま
した。テキストを読むより、授業のような
DVDを見ることでより理解が深まりま
した。
　3級を取得し約1年半の育児休暇後

に2級にチャレン
ジしましたが、想
像以上に勉強時
間の確保が難し
く、3 年 かけて
2022年に2級を

取得しました。
　早朝しか勉強時間を確保できない
時は、朝5時から集中しました。当時は
大変でしたが、子育てを理由に諦めた
くない気持ちが強く、頑張ったことでそ
の後の自信にも繋がりました。

Ｑ）JC資格に対して、会社からのバッ
クアップはありますか？

―私が受験した当時は、会社による支
援はなく、テキストや受験料は全て自費
でした。しかし最近になって登録料や
更新料を会社が負担する制度が始ま
り、助かっています。また、その級に合わ
せた褒賞金も支給されるようになり、励
みになっています。

Ｑ）資格はどのような役に立ちます
か？

―すぐに売上に繋がるものでは当然あ
りません。しかしその努力がお客様へ
の信頼に繋がり、そして本人にとっても
最後の一押しの自信に繋がると思いま
す。

Ｑ）今後、上の資格を目指す気持ちは
ありますか？

―時間が掛かるかもしれませんが、1
級取得を目指して勉強を進めていると
ころです。

Ｑ）これから資格取得を目指す方へ、
メッセージがあればお願いします。

―仕事や家庭がある中で勉強すること
は大変かもしれませんが、是非チャレ
ンジしていただきたいと思います。JC機
関誌には大変有益な情報が毎回掲載
されていますし、無料で参加出来るセ
ミナーも定期的に開催されています。こ
れらを活用することで、自身のキャリア
向上にも繋がり、メリットはとても大き
いと思います。

Ｑ）三島さんは、2022年の第7回JC
接客コンテストで、第3位に入賞しまし
た。どのような準備をされましたか？

―準備は色 と々しましたが、一番は後
輩がロープレ練習にたくさん付き合っ
てくれたことです。後輩でも遠慮なく沢
山のアドバイスをくれました。その時間
は今でも私にとっての宝物です。また新
誕生石発表後の初めてのコンテスト
で、今まで触れたことのない宝石など
「素材編」を勉強しました。

接客技術養成スクールも3年連続で参
加しています。Zoomでも参加でき、歴
史的背景をはじめ、ジュエリーを着け
る意味や、どのような言葉で伝えるべき
かなど今知りたい事を学べ、現役販売
員の前田妙先生ならではの講義は大
変有益です。また、弊社の研修で講師
をされた、鈴木比砂江先生のメールマ
ガジンもみていました。

Ｑ）コンテストはいかがでしたか？

―自信があったわけではありません
が、ファイナリストになれたことはとても
嬉しいです。ただ、準備を万全にしたつ
もりでも、最終的には想像より遥かに
緊張してしまい、ほとんど記憶がありま
せん。それでも表彰式後に、観客にい
た大学生から「もっと話を聞いてみた
い」、「（私から）買いたいと思った」と声
をかけられ、少しだけでもお客様に通
じたのだと思えて、何よりも嬉しく思え
た瞬間でした。

Ｑ）入賞して何か変わりましたか？

―JCヌーボーのメンバーになりまし
た。多岐にわたり活躍されている情熱
と夢を持った方 と々出会えました。人脈
が広がり、何より「勉強し続けることが
大切」という気持ちになれました。
　昨今のZ世代は買い物にシビアと言
われますが、話を伺うと熱いものを感じ
ます。ジュエリーを選ぶ時にも、私はこ
うなりたいという思いもあり、ギフト選
びでも相手のことを考え、ライフスタイ
ルに合わせた提案などが購入のきっか
けになると感じます。心を開いていただ
けるアプローチが一番重要ですが、や
はり知識はもちろん、お客様に安心感
を与えることができる、人間力を鍛えて
いくことが私の課題だと日々感じていま
す。

―ありがとうございました。

注目のジュエリーコーディネーター

㈱ヴァンドームヤマダ

　消費者とジュエリーの架け橋となるジュエリーコー
ディネーター資格者（JC）は3万人を超えた。
　基礎から中級・上級、重要なエッセンスまで幅広く知
識を学べるJCは、若手の販売員育成プログラムに思わ
れがちだが、製造、卸などジュエリーに従事する者が学
ぶべき内容が盛り込まれている。
　三島あすみさんは、音楽家からジュエリー販売員に転
身した異色の経歴を持つJC2級取得者。名古屋栄三越
のヴァンドーム青山に勤務。現在は子育てに奮闘中とい
う三島さんは、時短勤務ではあるもののJC接客コンテス
トにも挑みファイナリストの経験者だ。

三島あすみ さん
（みしまあすみ：JC2級）
資格取得日：2022年1月 

　特許制度は、発明の保護及び利用を
図ることにより、発明を奨励し、産業の

発達に寄与することを目的としている。こ
のため、特許権の付与とともに、特許出
願された発明を一律に公開することで
更なる技術の改良の促進や重複する研
究開発の排除等を図っている。

　しかしながら、日本の特許制度は、特
許出願がされれば「安全保障上拡散す
べきでない発明」であっても、１年６か月
経過後には出願内容が公開される制度

となっている。この点、諸外国の制度で
はこのような発明に関する特許出願を
非公開とする制度が設けられているの
が一般的である。

　このため、日本においても一定の場合
には出願公開等の手続を留保し、拡散
防止措置をとることとする「特許出願非
公開制度」が設けられ、2024年5月1日
に施行される。

　これにより、特許手続を通じた機微な
技術の公開や手続留保中の情報流出
を防止することが可能になるとともに、こ
れまで安全保障上の観点から特許出
願を諦めざるを得なかった発明者に特
許法上の権利を受ける途を開くことが
期待される。

（特許業務法人共生国際特許事務所所長）

　其の91

特許出願非公開制度　
2024年5月1日施行

佐藤英昭弁理士による

『特許の哲学』
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